



X

LA ARROPA MAREA GUINDA

• NI EL FRÍO FRENÓ SU EUFORIA DE GRITAR “NO NOS DA VERGÜENZA DECIR QUE SOMOS DE MORENA”



PARIS ALEJANDRO SALAZAR

Nuevo León. Arropada por la marea guinda, Claudia Sheinbaum arremete enérgicamente contra la oposición y crítica su falta de identidad. La llama una “tienda de disfraces”, porque, dice, se pueden vestir de una manera o de otra, pueden apoyar una idea u otra porque no tienen principios.

Los colores guinda y blanco del partido Morena predominan en la Plaza Principal de Juárez, algunos verdes, rojos y amarillos de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo.

Ella con los colores de su partido bien puestos, su chamarra guinda, afirma: “los conservadores se acostumbraron ya a mentir tanto porque ahora sí dicen ‘yo sí estoy con la pensión de adulto mayor’, cuando todos los diputados del PAN y del PRI votaron en contra de la pensión. Ahora sí dicen ‘ay qué bueno que aumentó el salario mínimo’, cuando ellos siempre estuvieron en contra, son ,digo yo, como una tienda de disfraces”.

Claudia Sheinbaum estaba encendida y quería remarcar la falta de congruencia y carácter político del PRI, PAN y PRD, que a cada rato le cambian el nombre a su alianza porque les da miedo que los identifiquen a cada uno con su pasado de corrupción. Con una sonrisa que le iluminaba el rostro, expuso su orgullo de pertenecer a la 4T mientras el público le gritaba: presidenta, presidenta. Ni el frío pudo frenar su euforia y afirmó: “a nosotros no nos da vergüenza decir que somos de Morena, que somos del Partido del Trabajo, del Partido Verde. Somos esta gran Coalición que está transformando a nuestro país”, afirmó. ●